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心倾北区，圈定我的淘房半径
习惯了北区的舒适生活氛围和便捷的工作

圈。买房，当然也要在附近。
在花园路、文化路、东风路、经三路附近转了

不下20个楼盘，面对那些因地段环境而标榜高端
楼盘的高价位，我只能退缩；面对那些鸽子笼般的
公寓住宅和打折的舒适生活，女朋友不愿接受；淘
得既舒适又实惠又保值的一套实属不易。

城市“北扩”前沿的天伦·琥珀名城，又是北
区CLD（中央生活区）核心，是较为稀缺的成熟
大社区，地处花园路与天伦路交会处，东临即将
打通的经三路，西临花园路，区域潜力无限，商
业配套价值升级。从一期完美交房到二期售
罄，再到三期封疆力作的热销，无不印证区域、
宜居与品质的魅力。特别是随着天伦路上亿元
工程——五馆的开工，地铁 2号线 2013年家门
口通车，琥珀名城的价值愈加稀缺不可复制。

距离琥珀名城仅 50 米的大型体育文化设
施“五馆”，占地近 30亩，包括文化馆、图书馆、
档案馆、体育馆和科技馆，地下包括库房、中西
快餐厅等配套服务设施，建成后将成为郑州北
区重要的休闲文化场所。琥珀业主必将成为首
要受益者。

选定大社区，盛放我的舒适生活
据一位地产圈内的老同学讲，在一个密密

麻麻的高楼云集的项目中，宜居舒适和人本健
康必将被打折。

而随着北区的土地价值飙升，琥珀名城作
为低容积率大盘自然受到我的关注，这个项目
可谓天伦地产厚积十一年巨献的珍宝系列之
一，它携手顾忠良大师巨擘力划。舍弃高利润，
把品质舒适还原，把高性价比带给消费者。

社区集多层、高层、小高层为一身，是北区典

型的情景生活蓝本，也是花园路上的中央生活区。
除了拥有较低的容积率，这个项目还有庭

院规划，半围合建筑设计，奢侈超阔楼间距，宽
景生活，这些不仅提升了项目的价值，也赢得了
居家性置业者的青睐追捧。

我们所选的精华三期，是琥珀名城南地块的
最后一期，也是天伦地产的精品标杆力作。8栋
高层、小高层和电梯花园洋房位处整个大社区中
心景观的核心地带，楼前湖景、广场、木栈道、喷
泉、名贵花木四季养眼养心。25号楼作为其最后
一栋情景电梯洋房，是一栋18层的高层建筑，两
梯四户罕有品质配置，全部采用板式建筑风格，通
风采光良好，南北通阔，有着较高的性价比。

全生命周期户型，让我的幸福更完美
比对了周边众多的楼盘，对琥珀户型的喜

欢是一见倾心的。它满足了我经济实用、阳光
舒适、还要有品质感的所有渴望。

户型实用，是琥珀名城的基本要素。在实
用的基础上，创新 54~143平方米全明户型，把
每一寸空间舒适发挥到极致，奉献业主更多的
舒适和使用率，是目标，也是行动。89 平方米

的全生命周期住宅即是一大实践。
所谓全生命周期住宅，即房型可根据居住

者不同的生命阶段随时调整，三房、两房变换自
如。比如琥珀89平方米的全明三房户型，其中
的一个书房完全可根据家庭的生命周期进行灵
活的调整：两代人住两房、三代人住三房，儿童
房、保姆房、客人休息室全满足。首付七八万，我
就可以住在花园路中央生活区了，在这里享受郑
州的万千繁华配套，体验琥珀名城成熟大社区，
感受低容积率超阔楼间距带来的阳光生活。

安家琥珀安家琥珀名城名城
我的幸福“淘房”记

业之峰蓝钻工程 2008——材料质量保障
系统（MQAS）：15项专用材料（部分材料采用德
国进口材料）。

蓝钻工程和其他公司的工程有什么区别？
答：“蓝钻工程”是一个系统化的工程，它

集工艺、材料、环境和管理为一体，讲求将家装
做到性价比最高。而其他公司的工程只是单
纯地从工艺、材料上提高品质和价格，并没有
考虑到综合的性价比。家装不是越贵越好，只
有合适的才是最好的。

业之峰蓝钻工程2008使用的14项革命性
材料是什么？这些革命性的材料起到什么样
的作用？

答：1.蓝钻工程2008新增了3项革命性的材
料分别是“蓝钻工程专用耐水石膏板”、“蓝钻工
程专用配比砂浆”、“蓝钻工程专用电线”。

2.蓝钻工程2008升级、更新了3项革命性材
料分别是“蓝钻工程专用轻钢龙骨”、“蓝钻工程专
用热镀锌铁管”、“蓝钻工程专用WAGO连接器”。

3.保留原蓝钻工程材料：“蓝钻工程专用壁
宝”、“蓝钻工程专用地宝”、“蓝钻工程专用橡塑
板”、“蓝钻工程专用刚柔防水材料”、“蓝钻工程
专用生态白胶”、“蓝钻工程专用澳松板”、“蓝钻
工程专用欧松板”、“蓝钻工程专用水性漆系列”。

4.去除原蓝钻工程材料：“蓝钻工程专用纳
米涂料”、“蓝钻工程专用空气装潢宝”。

长沙美涂士
倾情演绎“健康是爱”
国庆黄金周，蕴含着无限的商机。10月 4

日，美涂士在长沙市最大的建材超市旺德府举
办了大型路演推广活动，借此加强品牌宣传，扩
大美涂士漆在长沙市场的影响力。

9月 18日，美涂士借著名影星蒋雯丽代言
的大好契机，在长沙启动“美丽”健康行，进一步
打响了知名度。本次活动紧紧围绕“保护环境·
关爱健康”的主题，倾情演绎“健康是爱”、健康
涂料给家庭带来的好处。而总经理现场签售返
券则吸引了更多的消费者。在经过半个月紧锣
密鼓的筹划后，这一次的大型路演推广活动取
得了前所未有的成绩，当天美涂士的销售额在
旺德府超市排名第一。

活动还未开始，已经有排着长队的消费者在
等着领取美涂士漆健康礼品——环保购物袋。
活动一开始，许多业主在迎宾小姐的带领下到卖
场咨询，导购人员笑脸盈盈地等待着上来咨询的
每一位顾客：“您好，欢迎光临美涂士漆，请问有什
么可以帮到您？”现场气氛融洽而热烈。

大学生艺术团的表演和舞台抽奖也是本次
活动的一大亮点，为了配合本次活动的顺利举行，
美涂士专门从大众传媒艺术学院请来了明星主持
人和一群青春靓丽的女大学生，让以健康、活泼为
主旋律的美涂士漆更加深入消费者的心中。

此次活动得到了旺德府超市的大力支持，
在卖场的最佳位置，也就是美涂士的旁边设置
了美涂士总经理签售专区。此次总经理签售是
继美涂士长沙旗舰店总裁签售后的第二次大型
活动，宣传工作做得非常充分，在三湘都市报、
交通频道等众多媒体发布了信息，同时总经理
签售也极大地鼓舞了员工的士气，大家群策群
力，完美演绎了“健康是爱”，活动开展得非常顺
利，将美涂士漆在长沙零售市场的影响力推向
了一个新的高度。

零距离服务业主，套餐装修受青睐
10月16日上午，郑州首届专场家装展在曼

哈顿广场开幕，北京龙发、上海美巢、河南超
凡、北京东易日盛、北京实创、河南大地、河南
星星、河南易居、北京好居时代、香港香江、香
港正开、深圳雅庭、南京白桦林等一线装饰品
牌，欧派橱柜、意利宝橱柜、世友地板、升达地
板等建材品牌的主要设计师和负责人均到现
场，为曼哈顿1500名业主提供零距离服务。

本专场家装展不仅吸引了诸多曼哈顿广
场的业主，很多从金水路走过的人们都停下脚
步，前来咨询，现场热闹喧哗。由于周末到来，
展会后两天，逛展者陆续增多，大家对此次走
进社区的品牌家装展称赞不已，“工作太忙，没
有时间把每一家家装品牌都予以了解，正在为
装修的事情着急呢，展会就走进了我们社区，
这才是真正的零距离服务。”曼哈顿广场项目
一期业主陈女士表示。

除了人气颇高，展会现场，逛展者对家装
公司推出的套餐装修较为关注。“套餐制让我
感觉消费很明白，比如288套餐，这个价位包括
哪些主材都列的很清楚，而且这样根据我的房
子面积，就一下知道我需要花多少钱能搞定装
修了，预算也较为简单。”一位在北京实创装饰

咨询的曼哈顿业主坦言。
北京实创、北京元洲、北京好居时代等推出

套餐装修的家装公司在现场是忙个不停，更有消
费者直接到好居时代的主材展厅进行深入了解。

家装消费趋理性，多对比谨慎签约
现今似乎每个行业都面临着消费者的理

性化，地产如此、家居亦如此。从第十二届
郑州住交会的家居展到本届走进曼哈顿专场
家装展，记者分明可以感受到逛展者的谨慎与
理性。

展会四天，大多数业主都频繁逛展，如第
一天来逛，第三天又来逛，他们坦言，“感觉了
解得不够透彻，也想再比较一下哪家更实惠。”

现在几乎每家装修公司都有自己的主材
展厅，客户可以在该展厅快速选择符合自己家
装风格的产品。本届展会上，就有很多消费者
在咨询过后，直奔自己中意的主材展厅。北京
好居时代的 19900 套餐就引起了李女士的好
奇，“价格太便宜了，我必须得去看看主材，否
则消费起来怎么都不会放心。”

而也有一些消费者的理性则体现在去朋
友推荐的品牌家装咨询，在现场，记者就遇到
了曼哈顿业主刘先生，他就直接到东易日盛展

位了解，“朋友就是在东易日盛装修的，感觉很
时尚，所以我也产生了信赖感。”

对于逛展者的理性消费，参展家装品牌
负责人均认为这是行业发展的体现，“消费者
的理性能避免很多装修问题的出现，也最终
能将一些不负责任的家装公司淘汰出局，将
有力助推行业进步。”河南星星装饰董事长孔
令伟坦言。

据统计，此次展会逛展者近千人，意向签
约近百套，而曼哈顿广场的开发商升龙置业也
表示，将为每位现场下订装修的业主提供5%的
装修基金。

今年，专业展会接连展开，但郑州首届专
场家装展之走进曼哈顿无疑开创了一个先
例，地产携手家居，为业主提供零距离的家装
服务，今年 10月，曼哈顿广场迎来首批 1500名
业主，专场品牌家装展就可以帮业主分担装
修之忧，这既体现了开发商的社会责任，又为
家装公司与消费者搭建了交流平台。

“通过展会，家装公司了解到了市场的真实
需求，而消费者则深入把握了每家公司的家装风
格与特色，也给急需装修的曼哈顿广场业主带来
了不同程度的优惠。”有业内人士如此评价并希
望主办方能将这样的展会走进更多社区。

历时四天的郑州首届专场家装展“走进曼
哈顿”于上周日完美闭幕，四天展会逛展者上
千人，家居品牌、逛展业主收获颇丰。现场不
少非曼哈顿社区的业主表示，此类活动要多多
举办，还希望这些品牌家居公司以后也要走进
他们居住的社区，为大家的装修提供方便。

晚报记者 王亚平 文/图

记者手记
在楼市步入低迷后，市场上活跃的几乎全

是刚性需求者，买房大事在心中搁置已久，眼
下各项目推出的大幅优惠，营造了一个较为合
适的买房时机，因此人们纷纷行动，又比以往
任何时候都谨慎和理性，高性价比楼盘和具备稀
缺性的产品成为大家关注的焦点，程先生即是如
此。在采访结束时，他还向消费者推荐琥珀名城
的湖景两房，认为其合理布局，实用方正。

而令人欣喜的是，为减轻青年置业者的购
房压力，琥珀名城也可首付2万元起，轻松置业
花园路大社区，安居其中。

讲述者：程先生
时间：10月20日下午
算来，到郑州已近10年了，上学、上班，至今

依然在这所不大不小的城市漂着。
看着周边同龄人相继住上新房、步入结婚殿堂，看看爱人虽不说但也羡

慕的眼神，想想因为房子一再被搁浅的婚期，我知道是该给她一个家，也
该给自己一处温暖的避风港了。 晚报记者 王亚平


